



## RENAN BARRERA

INICIA CAMPAÑA Y TOMA VENTAJA

PÁGINAS 4-5

GOBERNADOR MAURICIO VILA DOSAL

# Trabajar en equipo para impulsar el desarrollo

Vila Dosal se reunió con miembros de la Asociación Nacional de Gobernadores de Estados Unidos (NGA, por sus siglas en inglés), donde reafirmó su disposición de seguir trabajando en equipo en beneficio de las familias mexicanas

Redacción  
Poder & Crítica  
Washington D.C.-

El Gobernador Mauricio Vila Dosal reiteró su disposición de seguir trabajando en equipo para contribuir al desarrollo de México y Estados Unidos, fortaleciendo los lazos económicos que tienen ambas naciones, impulsando su potencial en beneficio de las familias mexicanas, durante una reunión que sostuvo con integrantes de la Asociación Nacional de Gobernadores estadounidenses (NGA, por sus siglas en inglés).

Ante el presidente de la NGA y Gobernador de Utah, Spencer Cox, y el embajador de México en este país, Esteban Moctezuma Barragán, Vila Dosal, en calidad de presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), aseguró que la visión que se intenta promover al liderar la Conago, se basa en apartar la política y buscar colaborar en más proyectos que puedan contribuir al desarrollo de México y Estados Unidos, aprovechando que tienen economías que están realmente unidas y ambos países están seriamente comprometidos a trabajar bien entre sí.

“Crisis como la pandemia por el Coronavirus, el cambio climático y las tensiones globales no solo nos han presentado desafíos sino también oportunidades que nos han mostrado cuán cerca e interconectados están México y Estados Unidos”, reconoció el Gobernador yucateco en presencia del Jared Polis, Gobernador de Colorado y próximo dirigente de la NGA, la cual agrupa a los más de 50 gobernadores de los Estados Unidos.

Al recibir junto al embajador Moctezuma Barragán a los gobernadores estadounidenses en el Instituto Cultural Mexicano en Washington D.C., Vila Dosal, quién como presidente de la



Conago fungió como anfitrión, indicó que nuestro comercio ha remodelado la región de América del Norte con implicaciones de largo alcance para las sociedades mexicana y estadounidenses, pues en el cuarto de siglo, el comercio bilateral entre Estados Unidos y México casi se cuadruplicó y creció más rápido que el comercio de Estados Unidos con cualquier otro país del mundo.

“Este crecimiento ha creado la zona de libre comercio más grande del mundo, donde viven 450 millones de personas y un PIB de más de 1,3 billones de dólares. El futuro de América del Norte depende de la forma en que decidamos avanzar juntos. Queremos un futuro con cadenas de valor regionales competitivas más fuertes, más integradas”, aseveró el Gobernador.

En ese sentido, Vila Dosal refirió que el trabajo en equipo significa certeza para México y Estados Unidos en el acceso a la

energía, la seguridad alimentaria, una industria automotriz competitiva, el acceso a chips y dispositivos electrónicos estratégicos.

Al abundar sobre la estrategia comercial del Nearshoring, Vila Dosal afirmó que México ha ganado relevancia por las ventajas competitivas que ofrece para la inversión a través de este tipo de negocio, por lo que como región encontramos grandes oportunidades para fortalecer nuestra relación comercial y continuar trabajando hacia una integración más profunda de América del Norte.

Junto con el Embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, estamos impulsando diversos proyectos en la región sureste de México en materia de desarrollo económico, seguridad, sostenibilidad y cambio climático y, especialmente Yucatán, está desarrollando una nueva frontera portuaria con la Costa Este de Estados Unidos y

el objetivo es tener esta frontera en nuestros puertos de Yucatán. Hoy, les corresponde a los gobiernos subnacionales seguir aprovechando una relación más fuerte que tenemos entre ambos países y como organizaciones, la NGA y la CONAGO”, indicó el Gobernador.

Por último, Vila Dosal reafirmó a la Asociación Nacional de Gobernadores que en la Conago cuentan con las puertas abiertas para dialogar y ver cómo podemos mejorar el trabajo en beneficio de todas las familias de ambas naciones.

Al hacer uso de la palabra, el Gobernador de Utah expresó que México es un socio estratégico muy importante para cada uno de nuestros estados, por lo que si la economía de México mejora, nuestra economía mejora, “es un juego de ganar-ganar, quiero agradecer a todos los gobernadores, a todos los que tienen misiones de inter-



cambio con México. Queremos trabajar de más de cerca con México, queremos que sea más fuerte la relación”.

En su turno, Moctezuma Barragán refirió que el futuro de México y de Estados Unidos es un futuro en conjunto, porque apoyamos los valores y trabajamos juntos por la región de Norteamérica.

En su oportunidad, el Gobernador de Colorado reiteró la importancia de la relación bilateral entre México y Estados Unidos, ya que, ambas naciones, dijo, son importantes socios de comercio, cultura, turismo y gastronomía, entre otros, “hay un enorme potencial y quiero agradecer al Gobernador Vila Dosal por unirse a nosotros el día de hoy, ya que valoramos esta relación de Gobernador a Gobernador, y apreciamos la importante oportunidad que se nos presenta y nos aseguraremos que juntos, Estados Unidos y México puedan ser más, juntos, a través del trabajo en conjunto”.

Siguiendo con su misión de trabajo por Washington D.C., Vila Dosal, en calidad de presidente de la Conago, se reunió con Timothy Bute, director del Centro de Mejores Prácticas de la NGA, en donde exploraron oportunidades de cooperación entre ambas organizaciones para implementar las mejores prácticas gubernamentales en beneficio de las familias.

**CECILIA PATRÓN**

# Mayor inclusión y justicia social para niños

Presentó una iniciativa de ley para impulsar acciones afirmativas a favor de las personas con discapacidad, principalmente enfocada a niñas, niños y adolescentes que cuenten con alguna discapacidad

**Redacción**  
Poder & Crítica  
CDMX,-

Desde la Cámara de Diputados la Diputada Federal por Mérida, Cecilia Patrón Laviada presentó una iniciativa de ley para impulsar acciones afirmativas a favor de las personas con discapacidad, principalmente enfocada a niñas, niños y adolescentes que cuenten con alguna discapacidad.

“Esta es una propuesta crucial para beneficiar a la inclusión y la justicia social de las niñas, niños y adolescentes con discapacidad de México; misma que impactará positivamente en los núcleos familiares y escolares en nuestro país” puntualizó Cecilia Patrón.

La iniciativa presentada buscará impulsar la igualdad de condiciones para que las personas con discapacidad puedan contar con mejores oportunidades para el acceso al transporte, medios informativos y comunicaciones, al igual que las autoridades pueden realizar acciones para sensibilizar a la sociedad en el respeto a los derechos y dignidad de niñas, niños y adolescentes que tengan alguna discapacidad.

De acuerdo a datos del INEGI, en México 2.61 millones de niñas, niños y adolescentes tienen alguna discapacidad, lo que representa el 6.8% de la población en este rango de edad. De este total, 1.23 millones son mujeres y 1.38 millones son hombres. “La falta de conocimiento y comprensión sobre las discapacidades a menudo lleva a la discriminación, el estigma y la exclusión” enfatizó la legisladora yucateca.

Cecilia Patrón agregó que la sensibilización es el primer peldaño hacia la inclusión efectiva, que permitirá crear una sociedad más inclusiva y justa, donde todas las niñas, niños y adolescentes con discapacidad, tengan las mismas oportunidades de desarrollo y participación.

“¡Las discapacidades no deberían definir a las personas! No



solo estamos dando un paso hacia adelante en términos legales, sino que estamos sembrando las semillas de un cambio cultural profundo, desafiando estereotipos, derribando barreras y abriendo puertas que llevan hacia un futuro más justo y equitativo para todos” concluyó.

**PLANTEA QUE MADRES TRABAJADORAS PUEDAN HACER HOME OFFICE**

La diputada del PAN, Cecilia Patrón Laviada, planteó reformar

la Ley Federal del Trabajo para instituir que las madres trabajadoras tengan flexibilidad laboral para trabajar desde casa.

La iniciativa, que adiciona la fracción III al artículo 170 de dicho ordenamiento legal, establece que gozarán de ese derecho cuando exista la justificación por la que requieran estar con sus hijos por temas escolares o de salud y agrega que los patrones deben establecer las funciones de trabajo que tendrán para dicha modalidad.

Destaca la importancia de favorecerlas y adaptar las políticas laborales a las necesidades cambiantes de la sociedad, así como promover un equilibrio más efectivo entre el trabajo y la vida familiar.

Describe que a menudo las madres trabajadoras se encuentran en una encrucijada entre las demandas laborales y las responsabilidades familiares, especialmente en situaciones que requieren atención inmediata y la rigidez de las estructuras convencionales no

**Las discapacidades no deberían definir a las personas!**

No solo estamos dando un paso hacia adelante en términos legales, sino que estamos sembrando las semillas de un cambio cultural profundo, desafiando estereotipos, derribando barreras y abriendo puertas que llevan hacia un futuro más justo y equitativo para todos”

**CECILIA PATRÓN**  
DIPUTADA FEDERAL

permite una conciliación efectiva, lo que da como consecuencia que haya tensiones que afectan tanto su rendimiento en el trabajo como la calidad de vida de ellas y sus familias.

“Es importante equilibrar las responsabilidades laborales y familiares, permitiendo a las madres desempeñar sus roles en ambos ámbitos”, refiere la propuesta enviada a la Comisión de Trabajo y Previsión social para su análisis.

Señala que la falta de opciones flexibles contribuye a la persistencia de brechas de género; además, esta situación afecta negativamente la productividad y la retención de talento femenino en el mercado laboral, problema que debe abordarse para fomentar la igualdad de oportunidades y promover un entorno laboral más inclusivo y equitativo.

La iniciativa de la diputada Patrón Laviada indica que la justificación de esta propuesta surge de la necesidad de adecuar la legislación laboral a la realidad social contemporánea, reconocer la importancia de brindar opciones flexibles que permita a las madres cumplir con sus responsabilidades parentales.

Asimismo, contribuye a la construcción de un entorno laboral más equitativo y facilita su acceso a oportunidades profesionales sin discriminación por su rol familiar.

Agrega que también contribuye a desafiar y cambiar estereotipos de género arraigados al fomentar un ambiente laboral inclusivo y respetuoso de la diversidad.

ELECCIONES 2024

# Inicia campaña por la go

## Renán Barrera comienza su campaña en el sur de Yucatán

**Redacción**  
Poder & Crítica  
Tahdziú, Yucatán.-

**E**l candidato del PAN y Nueva Alianza al gobierno del estado de Yucatán, Renán Barrera Concha, dio inicio a 90 días de intensa campaña en el municipio de Tahdziú, donde se comprometió a realizar sus primeras acciones de gobierno, cuando se convierta en gobernador.

Tahdziú fue elegido por Barrera Concha por tratarse del municipio que hace 15 años era considerado el más pobre de América Latina, y dónde hasta hoy persisten grandes carencias, pues hoy día ningún habitante de este sitio está registrado ante el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

Paradójicamente, Tahdziú es el municipio más seguro de Yucatán, en el estado más seguro del país.

Salud, apoyo a los productores, movilidad eficiente, educación, serán las primeras acciones en Tahdziú, que cuenta con una población de 6 mil habitantes, y a quienes atenderá Renán Barrera al momento de asumir la gubernatura del estado.

En un ambiente de algarabía y entusiasmo, los habitantes de este municipio, ubicado a 6 kilómetros de Peto, recibieron al candidato quien llegó acompañado del candidato a diputado federal por el primer distrito, Esteban Abraham Macari.

Barrera Concha pidió el respaldo de Tahdziú a la candidata a la presidencia Xóchitl Gálvez Ruiz.

**"HAY MUCHO QUE TENEMOS QUE TRABAJAR Y SUPERAR"**

"Hoy a la distancia por supuesto que hay mucho



que tenemos que trabajar y superar, por eso en este inicio de mi campaña me comprometo a que la primera actividad como gobernador la voy a realizar con ustedes aquí en Tahdziú a partir del próximo 1 de octubre", señaló el panista ante los habitantes mayas.

Renán Barrera indicó que ninguno de los casi 6 mil pobladores de esa localidad cuenta con Seguridad Social, por lo que prometió que los va a dotar de servicios de salud, medicinas e infraestructura para que no tengan que trasladarse hasta el municipio de Peto para atenderse medicamente. Durante su mensaje,

también declaró que trabajará para que Yucatán siga siendo el estado más seguro del país, por lo que no permitirán imposiciones desde el centro del país en este rubro.

"Desde aquí mandamos un mensaje muy claro de que en Yucatán le corresponde solucionar sus problemas a los yucatecos, por lo que no vamos a permitir que nadie del centro nos venga a decir cómo hacer las cosas", apuntó.

En ese sentido hizo un llamado a la unidad para cuidar y defender a Yucatán, porque la seguridad va más allá de colores políticos, religiones e intereses personales.



## El Fosfo Fosfo invade las calles de Progreso

**Redacción**  
Poder & Crítica  
Progreso, Yucatán.-

**E**l arranque de campaña de la candidata a gobernadora por Movimiento Ciudadano, Vida Gómez Herrera, llegó al puerto de Progreso, como parte de su recorrido por la costa tras arrancar en Dzilam de Bravo.

En este puerto, la candidata inició su actividad con una pedaleada en la que participaron cerca de 100 ciclistas, ésta arrancó en la calle 102 entre 39 y 41 y circularon de Norte a Sur para llegar al Malecón Internacional.

De este último partieron hacia el muelle de chocolate y regresaron sobre el andador del Malecón a la altura de la calle 90, donde los esperaba un grupo de personas y una banda para escuchar las primeras propuestas de Vida Gómez Herrera.

Acompañada de candidatas y candidatos al senado y a diputaciones federales, la candidata naranja se dirigió a la comunidad de Progreso para decirles que es el momento de un verdadero cambio en el que los jóvenes pongan una visión nueva en la política.

Indicó también que la política vieja en al que los jóvenes solo caminaban junto a los candidatos ya se acabó.

"Se acabó el Progreso de la ciénega y el Progreso que nos



muestran a todos, es hora de que todos los progresesños tengan igualdad de condiciones", expresó.

Aseguró que todos sabemos que en Yucatán todos tenemos buena seguridad, pero hay un Yucatán que puede ser aún más seguro. "¡Vamos a darle Vida a Yucatán", exclamó.

Tras el mensaje, los presentes corearon a Vida "Gobernadora, gobernadora" y "Fosfo, Fosfo".

# Gubernatura de Yucatán

## Joaquín Díaz Mena arranca campaña a la distancia

**Redacción**  
Poder & Crítica  
Mérida, Yucatán.-

Con la ausencia física del candidato a gobernador Joaquín Díaz Mena inició el viernes la campaña de la coalición Morena-PT-PVEM en la colonia Vicente Solís, lugar considerado en años anteriores como bastión panista.

En un vídeo grabado en su hogar donde se recupera de la operación del brazo derecho, luego de sufrir una lesión en su rancho; "Huacho" Díaz informó que decidió iniciar su campaña en esta colonia, porque ahí vivió por primera vez cuando llegó de su natal puerto de San Felipe para estudiar la preparatoria.

Joaquín y Julián Díaz Méndez, hijos del candidato, encabezaron la marcha que empezó a las 5 de la tarde en el rumbo conocido como el Cabrío.

Banderolas de Morena y PT, música de batucada y bolsas de mandado que repartieron sobre la calle 30-A, acompañó a la multitud que llegó hasta la explanada del parque San Jerónimo, que se llenó de simpatizantes, militantes y organizadores.

En su mensaje grabado, Díaz Mena informó que por prescripción médica guardará reposo unos días para disminuir una infección que tuvo tras la operación, aunque dijo que pronto estará al frente de los eventos de su campaña.

### **POR UN YUCATÁN MÁS PRÓSPERO**

Resaltó el apoyo del presidente Andrés Manuel López Obrador para Yucatán y afirmó que el enemigo es la desigualdad que han creado los gobiernos anteriores, que gobiernan



para unos cuantos.

"Hoy iniciamos el camino para tener una nueva gubernatura. Nos esperan tres meses para hacerlo posible", señaló. "El 2 de junio tendremos un nuevo gobernador que escuchará a todos y atacará las desigualdades; tendremos un Yucatán más próspero. El trabajo del presidente tiene contento a los yucatecos, sumaremos esfuerzos para construir el segundo piso de la transformación".

"Vamos a construir un mejor Yucatán y una Mérida con mejores oportunidades de empleos mejor pagados, en educación y excelente atención a la salud", dijo en el vídeo donde se vio su mano derecha enyesada color piel.

Omar Pérez Avilés, secretario general de Mo-

rena Yucatán, inició los discursos del arranque de campaña a las 6:42 de la tarde, después de un largo mensaje de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum desde el zócalo capitalino.

El líder morenista señaló que Morena ganará en Yucatán y señaló que "Huacho" está ansioso de salir a la campaña.

A nombre de su padre, Joaquín Díaz Méndez dirigió un mensaje a la gente y sus expresiones positivas hacia su papá levantaron un coro de "Huacho, Huacho".

El joven pidió a la asistencia que salgan a promocionar el voto para Morena, coloquen una manta en sus casas para demostrar que todos son Huacho.



## Tina Tuyub, candidata del PRD, reconoce desventaja rumbo a la gubernatura

**Redacción**  
Poder & Crítica  
Mérida, Yucatán.-

Reconociendo que solo tiene el 4 por ciento de simpatía por parte del electorado a su favor, la actriz Jazmín López Manrique "Tina Tuyub" arrancó su campaña como candidata al Gobierno del Estado por el Partido de la Revolución Democrática (PRD).

Quien es mejor conocida como Tina Tuyub, optó por una rueda de prensa con medios locales para arrancar su campaña electoral, asegurando sentirse contenta porque este porcentaje es una cantidad sin haber hecho precampaña

como los otros candidatos.

La reconocida actriz de teatro regional dijo que su campaña será diferente al de sus contrincantes, sin falsas promesas y segura de poder ser el "oxígeno" del PRD para poder conservar su registro.

Entre sus principales propuestas destacan su atención a la salud pública con un aumento presupuestal; también el tratamiento de agua y el respeto a la vida animal.

Por la tarde anunció que visitará el municipio de Seyé donde tendrá una reunión con sus habitantes para escuchar sus necesidades, "Hay que escuchar al pueblo, hay que hablar con el pueblo", dijo.



ELECCIONES 2024

# Candidatos a la presidencia



## Claudia Sheinbaum llama a que siga la transformación

Redacción  
Poder & Crítica  
CDMX.-

La candidata morenista, Claudia Sheinbaum Pardo dio inicio a su campaña electoral, en el Zócalo de la Ciudad de México, para buscar convertirse en la primera presidenta de la historia del país

El sol se alzaba sobre la Plaza de la Constitución, tiñendo bandera de los partidos políticos de la coalición Sigamos Haciendo Historia (Morena, PT y PVEM) y de algunos sindicatos u organizaciones de El bulli- cío de la multitud, de cerca de 170,000 personas, seguidores de Claudia Sheinbaum, que se congregaron frente a la plancha capitalina, algunos desde horas antes del comienzo pactado a las 16:00 horas, armados con pancartas de apoyo, peluches, playeras con mensajes e incluso casas de campaña, se dieron cita para presenciar el inicio de su campaña presidencial.

Sin embargo, tal vez por el retraso inicial de alrededor de 30 minutos, debido a que la candidata decidió saludar a la multitud que se congregó, o por la energía demandada por el sol capitalino, los ánimos fueron menguando al punto que, durante el discurso, de alrededor de 70 minutos, de la exjefa capitalina, parecían expectantes y reflexivos a los 100 compromisos que Sheinbaum Pardo se comprometió a cumplir si lo-



gra el triunfo en las elecciones de este año.

Tras los saludos iniciales, y subir al templete, Claudia Sheinbaum tomó el escenario, para solicitar paciencia a los asistentes mientras delineaba esta centena de compromisos de campaña.

Durante su tiempo en el templete, en el que la candidata del oficialismo delineó un posible futuro gobierno con equilibrio político y económico, con austeridad republicana, que se encuentre al margen de influencias externas y que trabaje en pro del bienestar de la nación, la multitud permanecía, en gran medida, callada, reflexiva y sin grandes sobresaltos o arengas.

Sheinbaum preguntó en más de una ocasión si la audiencia estaba fatigada, con el objetivo de inyectar algo de energía en su discurso. Esto al tiempo de que seguía con la lectura de sus propuestas; entre las que destacan el dar continuidad al

gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, y a las iniciativas presentadas por el mandatario como el apoyo a la reforma electoral, que los miembros del Poder Judicial sean elegidos mediante sufragio, o continuar y consolidar la refinera de Dos Bocas.

Vamos a seguir y avanzar con la transformación, es un compromiso con el bienestar de las mexicanas y los mexicanos. La Cuarta Transformación es construir patria. Es garantizar el porvenir de las actuales y de las futuras generaciones", señaló Sheinbaum Pardo.

Fue al final del discurso, al evocar al presidente saliente y prometer cuidar su legado, cuando Sheinbaum logró arrancar una intensa respuesta emocional de la multitud. Los cánticos de "¡Presidenta, presidenta!" resonaron en el aire, revitalizando momentáneamente el ambiente.

## El tour de Xóchitl Gálvez contra la delincuencia

Redacción  
Poder & Crítica  
Irapuato.-

La oposición jugó de local en el estadio Sergio León Chávez de Irapuato. Alrededor de 30.000 seguidores se entregaron este viernes a Xóchitl Gálvez en el primer acto masivo de su campaña. El equipo de Gálvez apostó por el Estado de Guanajuato, el bastión histórico del Partido Acción Nacional (PAN), para llevar su mensaje contra la delincuencia, el eje de su estrategia para recortar distancias en la carrera por la presidencia. "Yo no le voy a echar la culpa a Calderón ni a Enrique Peña Nieto ni, mucho menos, a Andrés Manuel López Obrador, yo sí voy a cuidar de su seguridad", afirmó la aspirante. "Van a tener a la presidenta más valiente", agregó ante el alarido de sus simpatizantes.

El combate a la inseguridad volvió a ser la columna vertebral de su discurso, pero esta vez abandonó el tono solemne de su arranque en Fresnillo para hacer algo diferente: Gálvez despachó una lluvia de críticas a la política de seguridad de López Obrador, pero también repartió selfies. Lanzó consignas contra el crimen organizado, pero también disparos de confetti. Se dio tiempo, además, de firmar un polémico "pacto de sangre" frente a un notario para comprometerse a no eliminar los programas sociales y responder a las críticas de sus rivales. Se divirtió, se dio su primer baño de masas y, por primera vez, se dejó apapachar por la maquinaria panista, en casa y con su gente. "Xóchitl, no tengo dudas de que Guanajuato te va a llevar a la victoria", le dijo la candidata a gobernadora, Libia García. "Aquí tienes a tu ejército".

Gálvez ha dedicado los primeros pasos de su campaña a hablar de la ola de violencia que azota al país. Lo ha dejado claro en el tono de sus declaraciones, en los lugares que ha visitado y en las propuestas que ha lanzado. La candidata presentó una estrategia contra el crimen organizado que pasa por doblar el número de efectivos de la Guardia Nacional, construir una cárcel "para los peores delincuentes" y retirar a las Fuerzas Armadas de las tareas de Seguridad Pública, así como de los encargos civiles que ha asumido durante el Gobierno de López Obrador. Habló de los asesinatos, de los desaparecidos



# encia inician campaña

## Xóchitl Gálvez incuencia



dos, del miedo a salir a la calle, de las masacres en Salvatierra, Lagos de Moreno y Tlaquepaque. “Vamos a construir un México sin miedo”, dijo sobre un enorme escenario colocado en el centro del estadio, en lo que se ha convertido en su nuevo lema de campaña.

El tour contra la inseguridad de la candidata ya pasó por Fresnillo, la ciudad con mayor miedo a la delincuencia en el país y donde el 96% de la población se siente insegura, y tuvo en Irapuato, otra localidad corroída por la violencia, su segunda parada. Entremedias, Gálvez ofreció una conferencia de prensa en Aguascalientes, otro bastión del PAN y donde volvió a presentar y defender sus propuestas, que no han estado exentas de polémica, ante el viraje hacia medidas de mano dura. “No va a haber consentidos, yo no voy a pactar con los criminales”, dijo ante los medios de comunicación. “No hay comparación entre México y El Salvador”, señaló tras ser comparada con el presidente salvadoreño, Nayib Bukele, por sus rivales. “Ojalá nuestro problema fueran las maras, nosotros tenemos a los carteles”, agregó. “La ley será la ley”.



## Desde Jalisco, inicia Álvarez Máynez su campaña presidencial

**Redacción**  
*Poder & Crítica*  
**Guadalajara.-**

**C**on menos gente de lo previsto, aislado por miembros jaliscienses de su propio partido que no lo acompañaron ni en presencia ni en redes sociales salvo los que son candidatos a puestos de elección, Jorge Álvarez Máynez arrancó su campaña presidencial en Lagos de Moreno, un violento municipio de la región Altos de Jalisco gobernado por Movimiento Ciudadano, en donde dijo que en 90 días le dará vuelta a las encuestas y ganará la presidencia del país.

“En algunas entrevistas que les hacían a las personas de aquí (les preguntaban) si conocían a Máynez y la gente dice que no, porque nunca habían visto un espectacular, una lona o una playera de Máynez. No tenían por qué hacerlo, las campañas inician legalmente hoy. Pero le voy a dar la vuelta a la contienda presidencial jugando limpio y derecho, a partir de hoy me va a conocer México”, agregó.

Luego el candidato se lanzó contra sus adversarias en la contienda presidencial, a quienes acusó de robarse el dinero público y realizar proselitismo electoral ilegalmente de forma anticipada.

El distanciamiento con Álvarez Máynez del gobernador Enrique Alfaro, también del partido MC y quien a principios



de semana recalcó que él no es “fosfo fosfo” ni tiene nada que ver con la “nueva política” que impulsa el candidato presidencial y el gobernador de Nuevo León, Samuel García, al parecer tuvo respaldo de muchos de sus correligionarios locales.

Y es que fue evidente no sólo que no asistieron liderazgos naranjas de Jalisco, sino que quedó constancia que ninguno, ni siquiera el propio candidato a gobernador Pablo Lemus, replicaron o publicitaron el mitin de su candidato presidencial en sus respectivas redes sociales.

Ni siquiera MC Jalisco, dirigido por el ex panista José Manuel Romo, hizo una mínima mención al acto en Lagos de Moreno y prefirió publicar en redes las planillas de los municipios en los que competirá. Romo tampoco estuvo en el entarimado, aunque sí el líder nacional Dante Delgado, a quien Lemus llamó “mi jefe”

En su turno al micrófono, el candidato a gobernador Pablo Lemus insistió en su estrategia de acusar a “gente de fuera” (antes dijo directamente “chilangos”) de querer apoderarse de Jalisco.

“Esa gente que patea la puerta de nuestro hogar que se llama Jalisco, vienen vestidos con un chaleco guinda ¿nos vamos a dejar que nos quiten nuestra casa? Claro que no, porque Jalisco es nuestro y lo vamos a defender”, dijo, arqueando hacia atrás el cuerpo muy al estilo de cantante folclórico.

En un municipio donde apenas un día antes asesinaron a 7 personas o en agosto pasado 5 jóvenes amigos fueron desaparecidos por el crimen organizado, quien se llevó la noche fue una mujer que con un sencillo letreiro en una cartulina, lo esgrimió frente a los candidatos: “Te cambio mi voto por mi hermano desaparecido”.



## PRESIDENCIABLES

ARRACAN CAMPAÑA  
LOS TRES CANDIDATOS

PÁGINAS 6-7